## Confederación de Asociaciones Rurales de la Tercera Zona

Belgrano N° 165 – 1° Piso – Oficina "B" – Córdoba Teléfono – fax N° 0351-4215255 / Móvil N°: 0351-156233088

## EL CONFLICTO NO ESTA RESUELTO PERO EL CAMPO ABRIO UNA TRANQUERA

Si bien el acuerdo firmado por la Comisión de Enlace de Entidades Agropecuarias con el Gobierno Nacional no resuelve la problemática del campo, abre una puerta para recorrer el largo camino en búsqueda de soluciones.

La sorpresiva presencia de la Presidenta de la Nación en la reunión evidencia que el Gobierno, finalmente, ha comprendido la importancia que tiene para nuestro país el sector agropecuario.

La afirmación del Gobierno en cuanto a que toda medida que implique regulación de los mercados a través de entes u organismos se instrumentará con participación del Poder Legislativo es la garantía que tenemos los ciudadanos de ser escuchados y participar en el marco de un sistema republicano.

Por otra lado, la secuencia semanal de reuniones programadas refleja la vocación de diálogo que tanto hemos reclamado.

Siempre hemos sostenido, desde CARTEZ, que los productores necesitamos previsibilidad en nuestro horizonte productivo porque trabajamos con materiales biológicos, en una actividad que depende de factores climáticos que, obviamente, no podemos controlar. Esa previsibilidad se logra con reglas estables, con mercados trasparentes que el actual Gobierno se ha encargado de "ensuciar" con acuerdos de precios o precios máximos, subsidios cruzados y clientelistas, prohibición de exportaciones, impuestos distorsivos, medidas para-arancelarias, etc.. Lo ideal es concluir con esta política pero lo ideal a veces no es lo posible y, en este marco, el acuerdo firmado avanza en una dirección correcta.

En el sector lechero se eliminan las retenciones y precio de corte para exportación de leche en polvo, lo cual genera un horizonte interesante si mejora el precio internacional de la leche, que no depende de políticas domésticas y hay que seguir trabajando porque al productor le pagan muy poco y los productos se comercializan a altos precios para al consumo. No hablemos de subsidios. En trigo, siempre pedimos que los productores cobren el precio FAS lleno y eventualmente se subsidie la bolsa de harina para consumo y esto es parte del acuerdo.

En carnes, el acuerdo contempla propuestas que hemos realizado hace más de cuatro años, como es el incentivo mediante desgravación.

En economías regionales la reducción del 50 % de retenciones no es solución pero es un paso adelante.

Falta generar la confianza que los productores hemos perdido y ello depende de la diligencia que

el Gobierno ponga en la rápida instrumentación de estas medidas, que son el comienzo del camino

para obtener soluciones concretas.

Faltan muchísimas correcciones, como la apertura de exportación, la eliminación de retenciones,

la remoción de los obstáculos implementados por la ONNCA, etc., etc.. En todo esto hay que

seguir trabajando en el ámbito del Poder Ejecutivo, en el del Congreso y también movilizados en

estado de alerta en respaldo de las gestiones que se están realizando.

Resulta imposible resolver en un par de reuniones la totalidad de los problemas, por lo cual es

incomprensible que algunas entidades o personas, apresuradamente, descalifiquen lo que es un

instrumento indispensable en la lucha por la reivindicación de los derechos del campo argentino y

del interior productivo, como es la unidad de las Entidades que encarna la Comisión de Enlace.

Esa descalificación o falta de apoyo debilita a nuestro sector y le hace el juego a quienes

estratégicamente siempre buscaron dividir... para reinar.

Córdoba, 4 de marzo de 2009

Delfor E. Maldonado Presidente

05 de Marzo de 2009 - CIRCULAR Nº 625 - Blanco La presente circular se encuentra en la pagina Web <u>www.acopiadorescba.com</u>

2